



**Plusieurs personnes ont péri dans des affrontements qui ont opposé les forces armées camerounaises aux séparatistes anglophones ces derniers jours dans la ville de Kumba, chef-lieu du département de la Meme, région du Sud-Ouest**

De nouveaux combats ont opposé hier 05 novembre les forces armées camerounaises aux séparatistes anglophones, apprend-on, d'une source locale, évoquant plusieurs morts du côté sécessionnistes

La même source indique que plusieurs maisons ont été incendiées à l'insu des habitants qui avaient fui les violences pour se réfugier dans la brousse

La crise anglophone est née en novembre 2016, lorsque des Camerounais des zones occidentales d'expression anglophone ont commencé à décrier par exemple le déficit infrastructurel et la sous-représentativité dans les institutions.

Les dialogues initiés par certains acteurs de la société civile, les arrestations de leaders de la sécession, les actions militaires ni le plan humanitaire d'urgence lancé par le gouvernement en juin dernier, ne suffisent jusqu'ici à faire baisser la tension.